

Pressemeldung

vom 2. Juni 2023

Menschenkette für Klimaschutz

"Jetzt ist die Zeit! Für echten Klimaschutz und Energiewende!"

Unter diesem Motto laden die "Christians For Future Nürnberg" sowie die Dekanats-Umweltbeauftragten des evangelischen Dekanats Nürnberg, Pfarrerin Ute Böhne, während des Kirchentags zu einer Menschenkette ein.

Dürre, Hitzewellen, Waldbrände, Überschwemmungen - die Klimakrise ist längst in Europa angekommen. Wir alle spüren ihre Auswirkungen. "Wir sind auf dem Highway zur Klimahölle und haben den Fuß auf dem Gaspedal", so UN-Generalsekretär Guterres. Umkehr ist "Notwendig". Wir müssen die CO2-Emissionen rasch sehr stark senken. Dafür bedarf es einer enormen gesellschaftlichen Kraftanstrengung hier bei uns in Deutschland und weltweit.

Vom Nürnberger Kirchentag soll ein starkes Zeichen ausgehen: Wir wollen JETZT ernsthaften Klimaschutz und wir sind viele!

Treffpunkte zur Teilnahme an der Menschenkette: Freitag, 09.06. um 13 Uhr St.Sebald und 13:30 Uhr Plärrer Planetarium.

Weitere Informationen: www.menschenkette-kirchentag.de

oder bei

Pfarrerin Ute Böhne, Tel. 0911/5707767,

Mobil: 0151 / 53 53 32 95 oder ute.boehne@t-online.de

PRESSE-UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT



Nürnberg, den 02.06.2023 Seite 2

